
Pièces 5 Pièces

Superficie 160 m²

Référence VILLA LES PECHEURS

Prix 3 600 €

Théoule-sur-Mer
Maison à louer (06590)
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Location  saisonnière  :  Cette  villa  pieds  dans  l'eau  offre  une  vue  mer  à  couper  le

souffle,  et  un accès direct  et  privé à la  petite  plage en contrebas.Idéale  pour  des

vacances au calme, la villa n'est qu'à quelques pas des commerces, restaurants,

port et plages de la Figueirette.La villa s'ouvre en RDC sur une entrée desservant le

séjour  ainsi  qu'une  cuisine  équipée  avec  table  à  manger,  le  tout  ouvrant  sur  une

terrasse face à la mer.Le niveau comporte une chambre de maîtres donnant sur la

mer  avec  sa  belle  salle  de  bains  de  type  belle  époque,  ainsi  qu'une  chambre

lumineuse avec vue sur le ...

Seasonal rental : This waterfront villa offers a breathtaking sea view, and direct and

private access to the small beach below.Ideal for a quiet holiday, the villa is only a

few steps away from the shops, restaurants, port and beaches of La Figueirette.On

the ground floor the villa opens onto an entrance serving the living room as well as

an equipped kitchen with dining table, all opening onto a terrace facing the sea.The

level includes a master bedroom overlooking the sea with its beautiful Belle Époque

bathroom, as well as a bedroom with a view of the garden including 2 single beds,

2 bunk ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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